

Verabschiedung in den Ruhestand

Verwaltungsfachangestellte Heidi Meier verlässt VG Mammig-Gottfrieding

Mammig. (hs) Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurde die Verwaltungsfachangestellte Heidi Meier in den Ruhestand verabschiedet. Gemeinschaftsvorsitzender Georg Eberl ließ den beruflichen Werdegang von Heidi Meier Revue passieren.

Heidi Meier begann ihre Arbeit im öffentlichen Dienst im Jahre 1971 bei der damaligen Gemeinde Bubach unter Ersten Bürgermeister Xaver Eberl. Bei der Eingemeindung Bubachs im Jahre 1972 wurde sie bei der Gemeinde Mammig unter dem damaligen Ersten Bürgermeister Josef Penninger angestellt. Als 1978 die beiden Gemeinden Mammig und Gottfrieding eine Verwaltungsgemeinschaft eingingen, wurde sie dort weiterhin als Verwaltungsangestellte übernommen.

Im Jahre 1978 beendete sie den Angestelltenlehrgang AL 1 mit erfolgreich abgelegter Prüfung. Heidi Meier war in den Bereichen Einwohnermeldeamt, Kasse, Kämmeri, Schulverband und Standesamt eingesetzt: Ab 1984 bis zum Ende ihrer Arbeitszeit leistete sie hervorragende Arbeit in der Bestandsverwaltung. Der Gemeinschaftsvorsitzende sprach Meier für ihre sehr gewissenhafte und zuverlässige Dienstauffassung Dank und Anerkennung aus.

Besonders betonte er die sehr kollegiale Art der Zusammenarbeit. So trug Frau Meier damit wesentlich zu einem harmonischen Klima in der Verwaltungsgemeinschaft bei. In der 45-jährigen Dienstzeit von Heidi Meier gab es viele politische und somit auch personelle Veränderungen, bei denen sie ihre Flexibilität



Viel Lob gab es für Heidi Meier, die in der Verwaltungsgemeinschaft eine große Lücke hinterlassen wird.

und Loyalität unter Beweis stellte. So fielen in ihre Dienstzeit die Amtszeiten von Ersten Bürgermeister Xaver Eberl, Ersten Bürgermeister Josef Penninger, von der Gemeinde Gottfrieding Bürgermeister Hans Kaiser, Bürgermeisterin Anni Stierstorfer, Bürgermeister Emil Gruber und dem derzeitigen Bürgermeister Gerald Rost sowie den amtierenden Mamminger Bürgermeister Georg Eberl.

Eberl betonte bei dieser Gelegenheit die Bedeutung einer leistungsfähigen und bürgerfreundlichen Verwaltung. Das gesamte Team der Verwaltungsgemeinschaft Mammig-Gottfrieding sei bereit, den Ansprüchen der Bürger gerecht zu werden. Insgesamt sei die Bevölkerung der Gemeinde Gottfrieding und Mammig mit ihrer Verwaltung zufrieden. Auch Heidi Meier leistete

dazu mit ihrem fachlichen Können einen guten Betrag. Stellvertreter der Gemeinschaftsvorsitzender und Erster Bürgermeister Gerald Rost äußerte sich in seinen Dankesworten ebenfalls sehr positiv über die hervorragend geleistete Mitarbeit. Geschäftsleiter Ludwig Meindl betonte, dass sich Heidi Meier durch ihre langjährige Mitarbeit ein enormes Wissen und einen großen Erfahrungsschatz angeeignet hat, der bei der Bearbeitung von Bürgeranliegen sehr wertvoll war.

Er und seine Vorredner wünschten Meier im Ruhestand eine schöne Zeit und überreichten von der VG und der Belegschaft kleine Präsenten. Im Kreise ihrer Kollegen wurde noch so manche Begebenheit, die sie in ihren 45 Dienstjahren in Bubach, Mammig und Gottfrieding erlebt hatte erzählt.